

Porsche-Werk Leipzig baut 100 000sten Panamera

Das Leipziger Porsche-Werk fertigt hat den 100 000sten Panamera gefertigt. Mit der Entscheidung für die neue Porsche Baureihe und der Fertigung des ersten Kundenfahrzeugs im Jahr 2009 wurde eine Erfolgsgeschichte angestoßen. Das Jubiläumsfahrzeug ist ein neuer Panamera S E-Hybrid in „Rhodium-Silbermetallic“.

„Panamera-Kunden in über 120 Ländern fahren einen Porsche ‚Made in Leipzig‘ und tragen dieses Qualitätssiegel in die Welt. Darauf sind die Mannschaft und ich sehr stolz“, sagt Siegfried Bülow, Vorsitzender Geschäftsführer der Porsche Leipzig GmbH. Im schwäbischen Weissach entwickelt und in der Sachsenmetropole gefertigt, steht der Panamera auch für die erfolgreiche, standortübergreifende Arbeit innerhalb des Porsche Konzerns. Als Ausdruck der Wertschätzung dieser Teamleistung wird der 100 000ste Panamera heute feierlich durch eine zuvor von der Belegschaft unterschriebene Papierwand in Leipzig vom Band rollen. (ampnet/deg)